Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#867 / 18 de junio 2024

Fray Bentos

Más de 15.000 personas asistieron a la "Feria Internacional del Alfajor"



Hubo un excelente marco de público en cada una de las jornadas de este evento, desarrollado en el ex frigorífico Liebig – Anglo.

En esta segunda edición, se instalaron 44 stands con alfajores, representando a los departamentos de Lavalleja, Maldonado, Cerro Largo, Montevideo, Canelones, Colonia, Flores, Florida, Salto, Paysandú y Río Negro; además otros 54 puestos de empresas, artesanos y emprendedores.

Varias autoridades departamentales y nacionales acompañaron esta actividad, entre ellas, el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el Ministro de



Turismo (i), Remo Monzeglio; el Director de Turismo de Río Negro, José Luis Perazza; el Director del Sitio Patrimonial, Arq. Mauro Delgrosso; la vice intendente de Gualeguaychú, Dra. Julieta Carrazza; el cónsul de la República Argentina en Fray Bentos, Marcelo Irigoyen; Juan Soria, director Técnico del Campeonato Mundial del Alfajor – Argentina; representantes de organizaciones civiles y militares e instituciones del medio.







La "Feria Internacional del Alfajor", a cargo de SOW Producciones y la organización del Campeonato Mundial del Alfajor en Argentina, con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y del Ministerio de Turismo, ya es un certamen reconocido a nivel nacional e internacional, transformándose en un evento integrador, entre sus participantes, departamentos a los que representan y, esta vez, contribuyendo a estrechar los vínculos entre Fray Bentos y Gualeguaychú, ciudad entrerriana que se hizo presente, incluso, con la asistencia de las jerarquías de la Municipalidad.

También se destacó el éxito de las ventas, la mayoría de los alfajoreros se quedaron sin productos, lo que demuestra la muy buena respuesta del público fraybentino.



En cuanto a los resultados, la empresa "Guenoa" de Fraile Muerto (Cerro Largo), obtuvo el 1° y 2° lugar; mientras tanto el representante local "Los Trigales" de Fray Bentos, logró el 3° puesto.

Todos ellos, están entre los clasificados al Mundial del Alfajor, a celebrarse en el mes de agosto en Buenos Aires, Argentina.

De esta manera, el "Mejor Alfajor del Uruguay" este año y quienes representarán a Uruguay en el Mundial del Alfajor 2024, son las siguientes empresas y productos:



Boletín de Prensa





Fray Bentos

Una delegación de la UTU de Young fue recibida por el Intendente de Río Negro



El grupo estaba conformado por 15 estudiantes y 4 docentes de tercer año de Educación Media Tecnológica (EMT), "Bachillerato Tecnológico en Informática con énfasis en desarrollo y soporte".

El Dr. Omar Lafluf, en primera instancia, les dio la bienvenida en la sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal y, tras escuchar el motivo de la visita, los jóvenes recorrieron las instalaciones del edificio central de la comuna, hasta llegar al área de TICs, donde pudieron observar el proceso de trabajo de la Oficina de Soporte Técnico, Desarrollo y Mesa de Ayuda.

Posteriormente, los alumnos y sus profesores, conocieron las instalaciones de la Universidad Tecnológica (UTEC) en el barrio Anglo.



El Dr. Omar Lafluf se reunió con la directiva de Coopace



Con el apoyo logístico de la Intendencia de Río Negro, dicha cooperativa organiza una nueva edición de "La carrera que nos une".

En el marco del 52° aniversario de esta institución financiera fraybentina, a cumplirse en el mes de septiembre, se resolvió que este evento se realice en la ciudad de Young.

Durante el encuentro, el jefe comunal estuvo acompañado por el Director de Tránsito, Francisco Cresci, con quien se ultimaron los detalles de la mencionada actividad deportiva.



Reunión con estudiantes de Administración de la UTU



Un grupo de alumnas presentó un proyecto sobre la viabilidad del transporte urbano en la ciudad de Young.

Por tal motivo, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Director de Tránsito, Francisco Cresci y el referente de Juventud, Felipe Cerini, concurrieron al centro educativo donde fueron recibidos por quienes elaboraron la propuesta.

En la oportunidad, el jefe comunal anunció que, tras gestiones que pudo llevar a cabo, próximamente estarán arribando al departamento tres nuevos ómnibus para el traslado de escolares, uno de ellos, se destinará para el transporte rural de la zona de Young.

Ahora, esta reunión, permitió unir ambos proyectos; desde gobierno departamental, se procura apoyar y visibilizar la concreción de este tipo de iniciativas creadas por jóvenes, teniendo en cuenta que ambas partes buscan el mismo objetivo, el cual es contar con un medio para que los estudiantes puedan asistir a su centro de enseñanza.







Recibimos y difundimos





Nuevo Berlín / San Javier

Ministro de Turismo (i) Remo Monzeglio visitó Nuevo Berlín y San Javier junto al Dr. Omar Lafluf



En el marco de la segunda edición de la "Feria Internacional del Alfajor" con sede en el departamento, el jerarca ministerial llegó a Río Negro.

Primeramente, la delegación, compuesta también por periodistas especializados en turismo, fue recibida por el alcalde, Washington Laco y por el subdirector de Turismo y Encargado del Museo de los Inmigrantes, Leonardo Martínez.

El secretario de Estado, en primera instancia, conoció el Museo y recorrió el remodelado Galpón de Piedra, para luego navegar al refugio ubicado a la altura del arroyo Farrapos; de ahí, se trasladaron hasta la isla "Banco Grande". La oportunidad fue propicia para degustar de un almuerzo con comida típica de la colonia rusa.





Más adelante, en Nuevo Berlín, la recepción estuvo a cargo del alcalde Hernán Godoy, el cual acompañó a todo el grupo, para que puedan observar la "guardería náutica", del proyecto "Islas y Canales Verdes del río Uruguay", además de las infraestructuras construidas en la zona costera, como quinchos y puentes, sitio donde finalizó la actividad.

